



Desmiente Farah Gebara despido de 700 trabajadores en Cámara de Diputados

El secretario general de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah Gebara le exige al Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, en especial, a la legisladora Margarita García García una disculpa por señalar que hay despido masivo de trabajadora.

Dijo, que sí le comprueban que, si es esa cantidad, él deja su cargo en la Cámara de Diputados.

“Si me comprueban que hay 700 despidos, que, a partir del 2 de octubre, me voy. Vendré a despedirme de ustedes, reporteros, agachando la mirada, pero si no hay 700 despidos, simplemente espero que expresen una disculpa, que siempre será bien recibida, porque creo que la gente puede cometer errores”, señaló en entrevista.

Farah Gebara, reviró “aquí hay falsedad en el dato. No podemos empezar a hilvanar sobre datos falsos mentiras y demás”; al tiempo que preguntó “será quizá que ellos quieren meter a 700 personas que es muy distinto, ese es otro dato, pero el dato de que hay 700 despidos me parece absolutamente falso, y lo primero que tenemos que hacer todos, todos responsablemente es conducirnos con la verdad, no es tratar de dar una nota a base de falsedades, datos equivocados. No hay que manipular las cosas”.

Y admitió “si, sí ha habido despidos, y ha habido despidos a partir de que algunos de los trabajadores estaban directamente vinculados con ellos, con cargo a la nómina de Cámara de Diputados, y muchos no venían o venían en los horarios que ellos querían”.

<https://lineapolitica.com/desmiente-farah-gebara-despido-de-700-trabajadores-en-camara-de-diputados/>